# Bewerbung als Delegierter für den Bundesausschuss

#### Armut bekämpfen - Wohlstand gerecht verteilen

Meine Familie, gehörte zur frühen Gastarbeitergeneration und arbeitete jahrzehntelang in Industriejobs, um mir und meinen Geschwistern ein Studium zu finanzieren. Da ich genau weiß, was ein Aufstieg aus der Armut bedeuten kann, kämpfe ich umso stärker dafür, dass kein Kind in Armut aufwachsen muss, dass der massive Wohlstand in unserem Land gerecht verteilt wird und jeder Familie zugutekommt. Ich trat in DIE LINKE ein, um mit euch gemeinsam diesen Kampf zu führen.

### Für eine zukunftsfähige soziale und ökologische Wirtschaftspolitik

Die Politik der aktuellen Bundesregierung hinterlässt eine soziale Spaltung der Gesellschaft. Die Ampel-Koalition setzt dort unter dem Deckmantel des Fortschritts gnadenlos an. Die Umbenennung von Hartz-4 in Bürgergeld, das Ausbleiben der versprochenen Steuersenkungen für geringe und mittlere Einkommen, das Beharren auf der Schuldenbremse und das Aufweichen der Höchstarbeitszeit treiben die Verelendung der Lohnabhängigen und Erwerbslosen weiter an.

Die Pandemie wird diese sozialen Kämpfe verschärfen. Wir müssen uns auf diese Kämpfe frühestmöglich einstellen und als Stimme da sein für all jene, die unter den radikalen Kräften des Marktes leiden. Wir müssen Taktgeber sein für eine fortschrittliche ökologische Investitions- und Industriepolitik, für zukunftsfähige Arbeitsplätze, bezahlbaren Wohnraum und eine sozial-ökologische Mobilitätswende, die nicht zulasten der arbeitenden Bevölkerung geht.

## DIE LINKE als Stimme für soziale Gerechtigkeit

Wir sind eine antifaschistische Partei, die sich gegen das Aufbegehren rechter Kräfte in Europa wehrt und sich für sozialen Klimaschutz gemeinsam mit unseren europäischen Partnern bemüht. Europa braucht eine starke Linke und die europäische Linke braucht uns. Eine starke Linke, die in der Bevölkerung mit ihrem Markenkern der sozialen Gerechtigkeit assoziiert wird. Eine starke Linke, der ihre Kompetenzstärke im Bereich der Umverteilung und einer linken Wirtschaftspolitik zugerechnet wird. Wir müssen die Partei wieder zurück auf die Erfolgsspur bringen.

### Erneuerungsprozess aktiv begleiten – NRW im Bundesausschuss vertreten

DIE LINKE kämpft für die Vision, allen Menschen ein Leben voller sozialer Sicherheit und frei von Existenzängsten zu ermöglichen. Diese Vision muss sich auch in der gesellschaftlichen Wahrnehmung über die LINKE widerspiegeln. Ich möchte meinen Beitrag zu dieser Entwicklung leisten und den Erneuerungsprozess aktiv im Sinne unseres Landesverbandes begleiten. Der Bundessausschuss ist zwischen den Parteitagen das wichtigste Gremium der innerparteilichen Gestaltung. Dort möchte ich die Positionen unseres Landesverbandes vertreten und in konstruktiven Diskussionen Wege erarbeiten, DIE LINKE wieder zurück zu alter Stärke zu führen.



# Diyar Agu

22 Jahre alt, Studium Wirtschaftsingenieurwesen (Maschinenbau) RWTH Aachen

#### **Politisches:**

2016-2017 Sprecher OV Gummersbach

2018-2020 Sprecher OV Aachen und 2020 Kreisvorstand DIE LINKE. Aachen

Seit 2018 Sprecher der LAG Frieden und internationale Politik DIE LINKE NRW

Seit 2020 Kreisvorstand DIE LINKE. Oberberg

Seit 2020 Fraktionsvorsitzender im Rat der Stadt Gummersbach und Mitglied im Integrationsrat

2017 und 2021 Bundestagskandidat im Oberbergischen Kreis

#### Mitgliedschaften:

DFG-VK, Attac, LAG FIP, BAG B&G

Kontaktdaten: